

Constituyen más comités Amigos de Jesús Artigas

Tal como se había promovido en el local del Directorio Central Pro-Jesús Artigas Carbó nell-Representante, sede en Desaguado No. 10 se llevó a cabo la constitución de la Federación Provincial de Trabajadores Textiles de Quintana para designar a candidatura del Dr. Jesús Artigas candidato a vice alcalde de Representante por la provincia de La Habana en las próximas elecciones. Dicho Directorio quedó compuesto por los siguientes señores: Presidente, Ricardo Q. Fariñas (candidato vice), Roberto Suárez Martínez secretario de actas, Ricardo Sánchez Vázquez vice, Juan G. Fernández presidente del Círculo de promoción, Eleuterio Pino Chamay y de Oficina Planificadora de la Unión, secretario de Organización, Armando Pérez Rodríguez secretario de Organización, Juan Rodríguez Roig, vice, Armando Alfonso Vice, los Diósdagui Jiménez, Pío Barrios, Juan Llanos Bustos, Z. J. M. e Smith, Virgilio Díaz, José R. Martínez.

Se constituyó el 19 de febrero de San Francisco de Paula por acuerdo la candidatura de Artigas a vice, bajo la presidencia de Santiago Arellano Llera.

El día 20 de febrero el Dr. Artigas hizo constar en la sede de las aspiraciones de Artigas su nombre para representante esta vez en el partido "Cruz Verde" a la misma presidencia de Waldo González.

En ambos actos fueron de la palabura distinguidos oradores varios de cuales destacaron las confidencias que adornan el libro de trabajadores para ocupar un escaño en la Cámara de Representantes en los próximos comicios en ambos lados y resumieron mismo candidato quien dio las gracias a los concurrentes y destacó entre otros aspectos la necesidad en que estén sus amigos a los cubanos en general de elegir el primero de julio al ingeniero Carlos Heredia Presidente de la República, al objeto de continuar la política de progreso social emprendida por el actual primer mandatario de la nación doctor Claudio Prío Socarrás.